

Fecha 27.06.2009	Sección Primera	Página 2
---------------------	--------------------	-------------

Bajo Reserva

Fue directo, a rajatabla, sin motivo para decirlo, pero lo dijo: “Yo no soy de los que creen que hay que mandar al diablo a las instituciones”. Así, el líder nacional del PRD, **Jesús Ortega**, plasmaba sin tapujos su alejamiento definitivo del autor de la frase, es decir, del mismísimo **Andrés Manuel López Obrador**. Incluso fue más allá, al asegurar en el debate madrugador que sostuvo con los presidentes del PRI, **Beatriz Paredes**, y del PAN, **Germán Martínez**, que “no hay que desquiciar la vida social y política del país”. No puso el nombre del destinatario, pero de inmediato se supo que el mensaje iba directo al tabasqueño.

El líder nacional del sol azteca aprovechó el debate *light* que se realizó en un canal de alta audiencia de la televisión mexicana, para lanzar el comentario. Nos cuentan que el mensaje sí llegó a su destinatario. Perredistas afines a **López Obrador** aseguran que su líder ya tomó nota y que habrá respuesta. Por cierto, cuando **Ortega** se refirió al asunto, tanto la líder priista como el panista dibujaron una sonrisa espontánea.

Por cierto, **Rafael Acosta**, mejor conocido como **Juanito**, recibió de nueva cuenta una instrucción de su líder y gurú. Todo estaba listo para que el peculiar personaje —candidato del PT a delegado en Iztapalapa— participara en un foro por internet, cuando a su oficina llegó la orden de cancelar su intención. Y obedeció ciegamente. Argumentó que tenía una reunión “urgente con un senador”, y ello le impedía conversar con cibernautas sobre la claudicación que haría al cargo de delegado en caso de ganar en las elecciones del 5 de julio. Días antes, **López Obrador** le exigió que “voluntariamente” declinara en favor de **Clara Brugada** si obtiene el triunfo. Cuando los mentores del petista se percataron de que cientos de preguntas se referían a la dignidad de **Juanito** al aceptar tal “propuesta”, llegó el telefonazo. Así las cosas.

El secretario de Gobernación, **Fernando Gómez Mont**, ya no continuará el pleito con el gobernador **Eduardo Bours**. Resulta que designó a uno de sus subalternos para que trate con el gobierno de Sonora el tema del incendio de la guardería ABC, que costó la vida de 48 pequeñitos. En fin, ahora será el subsecretario **Gerónimo Gutiérrez** quien se faje con **Bours** por esta crisis.

Llegó a Los Pinos el embajador de México en Cuba, **Gabriel Jiménez Remus**. Se sabe que llevó noticias frescas al presidente **Calderón** sobre las gestiones para que realice una visita a la isla. **Jiménez Remus** se reunió en días pasados con el presidente cubano, **Raúl Castro**, para afinar el viaje.

Apunte final: ¿Y la lista de quienes operan las guarderías subrogadas del IMSS? Van 22 días desde la tragedia en Hermosillo, Sonora, y nada.

